



COLUMNA INVITADA

El contundente éxito de la política económica

La llegada de AMLO a la presidencia de la República significó la instauración de un nuevo paradigma



COLUMNA INVITADA
OPINIÓN - 30/12/2022 - 00:17 HS

Columna Invitada

Benjamín Robles Montoya / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

La llegada de **AMLO a la presidencia de la República** significó la instauración de un **nuevo paradigma en la política económica** y el fin de las recetas neoliberales que tanta pobreza y tanta desigualdad generaron a lo largo de cuatro décadas. Ello, claro, vino acompañado de la objeción y la resistencia de las élites políticas, empresariales y económicas que fueron beneficiados por esas viejas recetas y sintieron amenazados sus privilegios y prebendas.

AMLO emprendió acciones para combatir la pobreza, instauró el principio de austeridad republicana en la administración pública y llevo a cabo una lucha frontal contra los delitos fiscales, pero en el camino sobrevino una pandemia que llevó al mundo entero a una crisis económica de la cual nuestro país ha salido bien librado gracias a las acciones del gobierno.



Debido al manejo responsable y con visión social de la economía, México incrementó su recaudación, las familias vieron crecer sus ingresos y se garantizó la compra y distribución de vacunas covid a toda la población, todo ello sin aumentar la deuda ni los impuestos como se hacía en el pasado.

Por esas razones que están a la vista de todas y todos, menos de quienes no quieren verlo, la revista The Economist, que en otras ocasiones ha criticado a AMLO, ubicó a la economía mexicana en el sexto lugar de desempeño entre los países de la OCDE; dicha lista es elaborada a partir de indicadores económicos como el producto interno bruto, la inflación, el desempeño del mercado de valores y la deuda pública, destacando que nuestro país tuvo un crecimiento de 3.3 % en 2022.

Pero a pesar de la sorpresa de propios y extraños, desde noviembre la OCDE señaló que México fue el país con mayor crecimiento del PIB durante el tercer trimestre de este año, con un incremento de 1.8%, por encima de países como Noruega que registró 1.5%, Alemania con 0.1% y Canadá con 0.4%.

Las cifras no mienten, pero de paso demuestran que quienes sí mienten son aquellos que durante estos 4 años de gobierno han sido agoreros del desastre, los que profetizaban la catástrofe económica, los que hablaban de reelección y ahora se tienen que tragar sus palabras, los que vaticinaban que nos convertiríamos en Venezuela.

Y ya que hablamos de mentiras, de pena ajena que una desinformada y, por tanto irresponsable revista británica asociada a una ONG aparentemente igual de desinformada e irresponsable, califique a AMLO como tirano a causa de la violencia generada por el crimen organizado contra periodistas en México. Si algo de exhaustividad hubiese tenido sabría que la violencia contra periodistas la venimos arrastrando desde el sexenio de Vicente Fox donde hubo 22 periodistas asesinados, 48 en el de Calderón y 47 en el de Peña Nieto.

Resulta curioso que Index on Censorship, que existe desde 1972, haya tardado 22 años en voltear a ver la violencia contra periodistas en México. Curioso también que los ataques, el activismo y hasta las ofensas de la prensa opositora no le parezcan muestra clara de la libertad de expresión que hoy existe en México.

POR BENJAMÍN ROBLES MONTOYA
COLABORADOR
@BENJAMINROBLESM